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RAPPORT D'ESSAIS N° / TEST REPORT # _
Ne client | Customer # : 7464 Enregistrement du | Registration date : ~ 19/07/2025 Version [Version: 1
Date de collecte | Sample date : 18/07/2025

Echantillon N° / Sample # : _
Informations fournies par le client / Informations provided by the customer :

Analyse a réception Code Echantillon : 4

Famille: Microbio Pack Pharmacopée

Analyses | Analysis Résultats | Results ggﬁ:: g;?:;l!xges Critéres | Criteria Méthodes | Methods
Levures et moisissures a 25°C en UFC/g* LEV : <10, MOIS : <10 19/07/2025 CDC client: 100/g BKR 23/11-12/18
Escherichia coli a 44°C- Recherche par g NON DETECTE 19/07/2025 CdC client : Non Détecté /g NF EN ISO 16649-3 : Méthode
de recherche
Micro-organismes a 30°C en UFC/g* NE : 360 19/07/2025 CDC client: 1000 /g NF EN ISO 4833-1

Microorganisms at 30°C in cfu/g

Conformité échantillon a réception : oui

CONCLUSION apportée sur les paramétres analysés

et apposée sans tenir compte des incertitudes de mesure
QUALITE MICROBIOLOGIQUE SATISFAISANTE

I. Boucher , Resp. Technique Microbiologie
Technical Manager Microbiology Unit

T

—

La reproduction de ce présent rapport n'est autorisée que sous forme de fac-similé photographique intégral. Le présent rapport d'analyse ne concerne que les échantillons soumis a analyse tels qu'ils f L .
ont été recus. Les analyses et rapports sont effectués conformément a nos conditions générales de vente disponibles sur demande. Nomenclature: NE=Nombre Estimé, P<=Présence mais inférieur a. ‘o ru‘ SCCT?d';?I'U" _”b|1‘6933
ortée disponible sur

Les informations fournies par le client ne sont pas sous la responsabilité du laboratoire.

L'accréditation du COFRAC atteste de la compétence technique du laboratoire pour les analyses couvertes par I'accréditation, qui sont identifiées par un astérisque *. www.cofrac.fr

The reproduction of this report is only authorized in the form of a complete photographic copy/facsimile. This analysis report only refers to the samples submitted for analysis as received. The analysis -

and reports are carried out in accordance with our general terms and conditions of sales which are upon request. Codification : NE = estimated number, P< = Traces, but lower than. The information gggfedgegﬁgb'l\‘eobﬁs%a

provided by the client is not the responsibility of the laboratory. The COFRAC's accreditation attests to the technical competence of the laboratory for the accredited analyses, which are identified by an
asterisk *. Référence : LABCO-POST-ENR-004 v3 ESSAIS www.cofrac.fr



